



じょうほく 3月

学校だより
令和7年3月14日 第10号
那覇市立城北小学校
校長 工藤 直也

PTA作業ありがとうございました。

3月1日(土)にPTA作業を実施しました。第3回目となる今回の作業では、主に校舎内で普段手の行き届かない箇所の清掃を行いました。朝早くから多くの保護者に集まっていただき、予定していた以上の作業が進みました。整った環境でそれぞれの学年が今年度のしめくりをしていき、進級、進学していきます。ご協力ありがとうございました。

また、当日は城北小PTAのSDGs活動も行われ、体育着や学用品等のリサイクル活動を行いました。できるだけ多くの保護者の皆様がこの活動に関わることで、より有意義なものとなると思います。



開始前に作業の説明



高い場所やベランダも清掃



フロアの汚れも磨いてきれいに



SDGsリサイクル活動

スクールガード連絡会

3月11日に毎朝交通立哨のボランティアを行っているスクールガードの皆さんと連絡会を持ちました。スクールガードの皆さんは、「子ども達の安全を第一に考え毎日活動している」と話されていました。そして、何よりも、子ども達が元気に挨拶してくれたり、「ありがとうございます。」とお礼を言ったりしてくれることに元気をもらっているとのことでした。感謝です。連絡会の中では課題も挙げられました。子どもたち向け、大人のみなさん向けに分けて下に示します。ぜひ家庭でも話題にしてください。安心・安全な登下校となるようにしていきましょう。

<子どもたちへ>

- ・スクールガードの皆さんに進んで挨拶、お礼を言きましょう。
- ・道に白線が引かれているところはその内側を歩きましょう。
- ・スクールガードの方がいても必ず左右を確認しましょう。
- ・横断歩道などでは、慌てず、歩いて渡りましょう。
- ・道を渡るときは手を挙げて車にアピールしましょう。
- ・歩いて登校しましょう。

<大人のみなさんへ>

- ・大人も進んで挨拶、お礼を言きましょう。
- ・PTAからの立哨割り当て日の立哨協力をお願いします。
- ・車での送迎は控えましょう。とくに、体育館側の道を挟んだ砂利駐車場での駐停車は控えましょう。
- ・登校時間帯に車、バイク、自転車を運転する方はゆとりをもって安全運転を心がけましょう。

卒業を祝う会

3月8日(水)に卒業を祝う会が行われました。5年生の児童会メンバーが進行役を務め、各学年が6年生の卒業を祝って、歌やダンスなどを披露しました。会のスタートでは、6年生へ向けて「ありがとう」の拍手、「おめでとう」の拍手、「がんばれ」の拍手の3つの拍手を送りました。どの学年の出し物や贈り物にも「感謝・祝福・激励」の気持ちが込められており、6年生も一緒になって楽しんでいました。



卒業する6年生がひな壇に勢揃い



1年生、2年生と一緒に踊る6年生



紅白幕を使ってペープサート(3年)



リコーダー演奏と歌(4年)



5年と一緒にギリギリダンス



花道を退場する6年生

6年生のみなさん卒業おめでとうございました。中学校での活躍を期待しています。

徒歩での登校を推奨しています

安全面、健康面等様々な観点から、特に事情がある場合を除き、お子様には徒歩での登校をさせるようお願いいたします。学校周辺での児童の降車のための駐停車は渋滞や交通事故を招く原因ともなります。徒歩登校へのご協力をお願いします。



保護者の皆様、地域の皆様には、令和6年度の本校教育活動に対してご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございました。今後も、引き続き連携を図りながら、城北っ子の健やかな成長を支えて参りましょう。